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Mise à jour sur la prochaine génération 
Semaine du 10 au 14 septembre 

1. [bookmark: _GoBack]Industry Day
· The Next Generation HR and Pay Industry Day marks the launch of the NEW agile procurement process, which will support the government’s strategy in exploring options for the next generation human resources (HR) and pay system. 
· The purpose of the Industry Day on Wednesday September 19th is to:
· provide an overview of the next generation HR and pay initiative and its expected outcomes
· seek feedback from industry on the Next Generation of the HR and pay solution
· assess the level of interest and the capacity of industry to deliver a solution
· Industry will be taking place at 90 Elgin, in room 2005. 
· The event will have a capacity of 190 in-person participants. 
· Registration breakdown to date (Sept 13th, 9:30 AM)
· GC Employees (Observers) = 10
· Industry Participants = 104
· Digital Participant = 49
· For those unable to participate in person, a virtual participation solution will be made available through a combination of
1. WebEX
2. YouTube Live
3. Sli.do (interactive question asking platform) 
· Agenda (8:00 am – 4:00 pm)
08:00 am – 09:00 am: Sign-in & Networking
09:00 am – 09:20 am: Intro & DM Opening Remarks
09:20 am – 09:45 am: Next Generation Overview (Jacquie Manchevsky)
09:45 am – 10:30 am: An Overview of HR and Pay Business Landscape / Program Overview (Vernon von Finckenstein; Dominic Rochon)
10:30 am – 10:45 am: Question period #1
10:45 am – 11:00 am: Break
11:00 am – 11:45 am: Procurement Approach for the HR and Pay Next Generation Solution (Vernon von Finckenstein; Mario Godard)
11:45 am – 12:00 pm: Message from the Minister
12:00 pm – 12:15 pm: Question Period #3
12:15 pm – 01:30 pm: Break for Lunch
01:30 pm – 02:30 pm: Review of Procurement Sprints & Gate Requirements (Vernon von Finckenstein; Mario Godard)
02:30 pm – 02:45 pm: Question Period #4
02:45 pm – 02:55 pm: Break
02:55 pm – 03:55 pm: Facilitated Question and Answer Period (Fiona Long)
03:55 pm – 04:00 pm: Closing Remarks 




2. Content Sharing
· The Next Generation HR and Pay Team has committed publically to sharing project documents.
· Short Term Strategy: GCcollab Wiki 
· In order to publish documentation within the time constraints of Industry Day, the team has opted to created a GCcollab Wiki page.
· This information will be publically discoverable, meaning that all industry day presentation material will be publically accessible. 
· Long Term Strategy: Open by Default / Open.canada.ca
· The team is in discussion with the Open by Default team to set up a dedicated, public space to have all Next Gen project documentation posted.
· Examples of Documents we will Share
· Presentation Decks
· Agenda
· Action Item Logs
· Briefing Materials
· Event logistics and documentation



























1. Journée de l’industrie
· [bookmark: _Hlk525903046]La Journée de l’industrie des ressources humaines (RH) et de la paye de la prochaine génération marque le lancement du NOUVEAU processus d’approvisionnement agile, qui appuiera la stratégie du gouvernement pour l’étude des options en ce qui concerne le système de RH et de paye de la prochaine génération. 
· L’objet de la Journée de l’industrie, le mercredi 19 septembre, est de :
· donner un aperçu de l’initiative relative aux RH et à la paye de la prochaine génération et ses résultats escomptés;
· solliciter une rétroaction à l’industrie sur la solution de RH et de paye de la prochaine génération;
· évaluer le niveau d’intérêt et la capacité de l’industrie à offrir une solution.
· L’événement aura lieu dans la salle 2005 de l’immeuble situé au 90, rue Elgin. 
· Sa capacité sera de 190 participants en personne. 
· Répartition de l’inscription jusqu’à maintenant (le 13 septembre, à 9 h 30)
· Employés du gouvernement du Canada (observateurs) = 10
· Membres de l’industrie = 104
· Participants numériques = 49
· Pour celles et ceux ne pouvant pas participer en personne, une solution de participation virtuelle leur sera mise à leur disposition par une combinaison des moyens suivants :
4. séance WebEx;
5. diffusion en direct sur YouTube;
6. Sli.do (plateforme interactive permettant de poser des questions). 
· Ordre du jour (de 8 h à 16 h) 
De 8 h à 9 h : Ouverture et réseautage
De 9 h à 9 h 20 : Présentation et mot d’ouverture du sous-ministre
De 9 h 20 à 9 h 45 : Aperçu de la prochaine génération (Jacquie Manchevsky)
De 9 h 45 à 10 h 30 : Aperçu du paysage des RH et du domaine de la paye / Aperçu du programme (Vernon von Finckenstein et Dominic Rochon)
De 10 h 30 à 10 h 45 : Première période de questions
De 10 h 45 à 11 h : Pause
De 11 h à 11 h 45 : Approche d’approvisionnement pour la Solution des RH et de la paye de la prochaine génération (Vernon von Finckenstein et Mario Godard)
De 11 h 45 à 12 : Message du ministre
De 12 h à 12 h 15 : Deuxième période de questions
De 12 h 15 à 13 h 30 : Pause pour le dîner
De 13 h 30 à 14 h 30 : Examen des sprints d’approvisionnement et des exigences en matière de points de contrôle (Vernon von Finckenstein et Mario Godard)
De 15 h 30 à 14 h 45 : Troisième période de questions
De 14 h 45 à 14 h 55 : Pause
14 h 55 à 15 h 55 : Période de questions et réponse animée (Fiona Long)
De 15 h 55 à 16 h : Mot de la fin 

2. Communiquer le contenu
· L’équipe des RH et de la paye de la prochaine génération s’est engagée publiquement à transmettre les documents de projet.
· Stratégie à court terme : wiki GCcollab  
· Afin de publier les documents pendant le court délai imparti de la Journée de l’industrie, l’équipe a opté pour la création d’une page wiki sur GCcollab.
· Ces renseignements seront faciles à trouver par le public; ainsi tout le matériel de présentation de la Journée de l’industrie sera publiquement accessible. 
· Stratégie à long terme : Ouvert par défaut / ouvert.canada.ca
· L’équipe est en discussion avec l’équipe Ouvert par défaut pour établir un espace public dédié afin que toute la documentation du projet sur la prochaine génération soit affichée.
· Exemple de documents que nous communiquerons
· Dossiers de présentation
· Ordre du jour
· Registres de mesures de suivi 
· Documents d’information
· Logistique et documents de l’événement
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